Danksagung

Am 3. Mai 2018 beendete nach vier Jahren der alte Vorstand des Fördervereins der Linden-Grundschule seine Arbeit.

Uns haben die vergangenen Jahre viel Freude bereitet. Gemeinsam konnte für die Kinder, die Schule und für den Hort viel erreicht werden. Wir haben vieles gelernt und konnten zusammen mit den anderen "üblichen Verdächtigen" aus dem Förderverein, aber auch mit zahlreichen helfenden Eltern, Großeltern und ehemaligen Schülern dieser Schule viele Dinge bewegen.

Aber auch die Schülerinnen und Schüler dieser Schule haben einen großen Beitrag geleistet. Durch die Sponsorenläufe ist viel Geld hereingekommen und immer wieder kommen gute Ideen aus der Schülerschaft, wie der Schulhof weiter verschönert werden kann.

Auch wenn einiges doch länger gedauert hat oder erstritten und erkämpft werden musste, so waren doch die Ergebnisse letztendlich das, was zählt: lachende Kinder!

Wir vom Vorstand kannten uns vorher nicht, aber inzwischen sind Freundschaften entstanden, die wir auch zukünftig pflegen wollen.

Auf diesem Wege möchten wir allen danken, die uns in den letzten Jahren unterstützt haben. Besonders möchten wir hier erwähnen:

Frau Wende, als Kontaktperson zur Schulorganisation,

Herrn Matysik, der auch mal mit angepackt hat,

Frau Prüfer, die seit Jahren als ständige Begleiterin des Fördervereins (und deren Mitbegründerin) den Kontakt zu den Lehrern aufrecht hält,

Herrn Schubert, dessen Mithilfe manches Projekt erst ermöglicht hat und

den Mitgliedern sowie den Helfern des Fördervereins, denn ohne sie kann kein Förderverein arbeiten.

Wir wünschen allen Schülern der Linden-Grundschule, dem Hort Team, allen Lehrkräften, dem neuen Vorstand und den Aktiven des Fördervereins alles Gute für die Zukunft.